

PUBLIK

Semarak 1 Muharam 144 H Kambang Utara Hadirkan Anggota DPRD Sumbar Zarfi Deson

Afrizal - KALTARA.PUBLIK.CO.ID

Aug 5, 2022 - 12:05



Kambang - Anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat, Zarfi Deson hadir acara semarak peringatan 1 Muharam 1444 H di Kecamatan Lengayang, yang bertepatan dengan dengan acara penutupan MTQ Se-Kenagarian Kambang Utara di Padang Panjan II, Rabu (3/8/2022)

Rangkaian acara semarak 1 Muharam 1444 H diisi dengan MTQ antar TPQ/TPSQ dan MDA se-kenagarian Kambang Utara.

"Kambang Utara memang giat dalam pembinaan TPQ/TPSQ dan MDA baik di Masjid maupun dirumah-rumah masyarakat dan pada momentum peringatan 1 Muharam digelar MTQ tingkat kenagarian. Pada tahun 2022 ini, pelaksanaan peringatan 1 Muharam 1444 H sempat saya hadiri untuk memotivasi masyarakat agar selalu mensyiarkan kegiatan keagamaan," kata Zarfi Deson, anggota DPRD Sumbar, anggota Komisi 3 DPRD Sumbar itu didampingi tokoh masyarakat setempat, Syahril Shaleh kepada media ini, Kamis (8/4).

Zarfi Deson menyebut Semarak 1 Muharam 144 H menjadi momentum emas bagi peserta TPQ/TPSQ dan MDA untuk menguji kemampuannya, setelah mengikuti berbagai keterampilan agama selama ini.

"Pada 1 Muharam 1444 H juga dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Padang Panjang II, Lubuk Sarik Kambang ini karena disaat penutupan menjadi momentum bersilaturahmi. Dengan adanya peringatan 1 Muharam, diharapkan masyarakat Kambang Utara umumnya lebih menyemarakkan kegiatan keagamaan dimasa mendatang," katanya.

Peringatan 1 Muharam yang dirangkai dengan penutupan MTQ se-Kenegarian Kambang Utara merupakan berdampak positif bagi masyarakat, karena masyarakat setempat bisa bertemu dengan wakil rakyatnya yang duduk DPRD Provinsi, seperti Zarfi Deson.

Sementara itu, Zarfi Deson mengungkapkan ditengah maraknya degradasi moral generasi muda, dirinya selaku anggota dewan berjanji akan mengalokasikan sebagian dana pokirnya untuk pembangunan mental spiritual, khususnya dibidang pengembangan syiar agama islam kedepan. (**)